
 

  

 

 

 

  １０月２８日（土）に、学校開放日を行いました。１校時の各クラスの道徳の授業、ＰＴＡ教育講演会「ス

マホ・ケータイ安全教室」、そして、親子下校と多くの保護者の皆様に参加していただきありがとうございました。

２学期も後半を迎えますが、落ち着いた環境の中で学習を進めていきたいと思いますので、保護者の皆様には、

今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

  

 

 

 

■ 教育ボランティアの学生さんが来ています！ 

１０月１８日（金）より、山梨大学の早野さんが毎週金

曜日に教育ボランティアとして来ています。初めて来校し

たこの日は、２年生を中心に子どもたちの教育支援をして

くれました。教員を目指している学生さんなので、現場の

経験を生かせるようにがんばってほしいです。 
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ＰＴＡ教育講演会では、ＮＴＴドコモのスマホ・ケータイ安全教室インストラクター

の吉澤 美砂様を講師に、３～６年生と保護者の皆様を対象に「スマホ・ケータイ安

全教室」を行いました。 ＳＮＳやネットトラブルについて、今回の学習会を通して、

ご家庭でもお子さんと話をしていただきたいと思います。ＰＴＡ教育講演会を主催し

てくれたＰＴＡ文化厚生部の皆様ありがとうございました。 

１年生：はしのうえのおおかみ 

３年生：どうしていけないのかな 

４年生：心のバリアフリーって何だろう？ 

２年生：わたしのよさ ともだちのよさ 

６年２組：思いやりの心を持って 

５年生：ナイト・カストー・ディアルに学ぶ 

６年１組：心が変われば運命も変わる 



■ ４年生福祉講話～視覚＆車椅子～ 

【１０月１５日（火）】 

視覚障害をお持ちの白濱さんとそのご主人、そして、盲導犬のクラリー

を招いて行いました。大人になってから視覚を失った白濱さんですが、大

変前向きに生活しており、目が不自由とは思えない明るい方でした。甲斐

市でもバリアフリーが整備された施設がたくさんありますが、目が不自由

という視点では、まだまだ十分でないこともわかりました。 

【１０月１８日（金）】 

足の不自由な小林さんを招いて行いました。「車イスに乗っている人が困っている時、ど

のようにしてあげたらよいか」「健常者が障害を持っている人にどのように接したらよい

か」などを話してくれました。また、小林さんの子育ての様子も映像で見せてくれました。 

【歌のプレゼント】 

お二人のポジティブな姿勢は、子どもたちこれから

の学校生活に役に立つお話でした。そんなお二人に、

それぞれの福祉講和の最後に、お礼として「スマイル・

アゲイン」の合唱を贈りました。その澄んだ歌声に白濱

さんも小林さんもとても感動していました。 

 

■ 研究授業＆研究会が行われました！～３年生「重さを数で表そう」～ 

１０月２３日（水）の５校時に、３年１組で

平塚先生の研究授業が行われました。指導助言

者に、山梨大学教職大学院の早川 健先生をお

迎えし、算数の「重さを数で表そう」の授業を

行いました。これまで、「長さ」や「かさ」を勉

強してきた３年生。いいよいよ「重さ」の学習

です。重さの単位の「g」や「kg」、はかりの使

い方を学習します。今回の授業では、より身近

な素材を用いた重さの学習をしました。「豚肉」「じゃがいも」「にんじん」「たまねぎ」の食材の２つ合わせた重

さがわかっている中で、できるだけはかりを使う回数を少なくして、1kg（1000g）になる組み合わせを考え

る学習でした。本校が取り組んでいる問題解決型学習として、教科書の発展型の内容でしたが、豚肉以外は本物

の食材を使い、考えたり測ったりする中で、子どもたちは興味深く意欲的に学習に取り組んでいました。 
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